

GSV München e.V

Bericht 39. Seniorenausflug 04.05.2025

Diese Seniorenwanderung fand an einem Sonntag statt. Der Termin hängt mit dem Tag der Freifahrten für Schwerbehinderte bei den Seilbahnen in Bayern zusammen, So konnten auch Teilnehmer mitmachen, die noch im Arbeitsleben sind.



Mit dem Zug ging es von München ohne Umstieg nach Oberstdorf. Von dort weiter mit dem Bus der Linie 1 zur Söllereckbahn, am Rande des Tannheimer Tals.



Nach der Bergfahrt wanderten wir zuerst in östlicher Richtung zu einem Hochmoor. Dieses kann nur über einem Holzsteg begangen werden..



Weiter ging es auf dem Rückweg und einer Abzweigung in die westliche Richtung. Vorbei an kleinen Schneefeldern und die Skipiste querend Richtung Österreich mit Aussicht ins Tannheimer Tal.



der Bergstation einzukehren.

Die Unsicherheit, ob wir aus dem Tal von Ritzlern zurück nach Oberstdorf kommen, veranlasst uns, den Rückweg auf dem Hinweg zu nehmen und an



Kaum waren wir angekommen, fing der vorhergesagte Regen an. Bis dahin hatten wir Glück mit dem Wetter und konnten bei Sonne und mit uns wandernde Wolken den Tag auf dem Höhenweg verbringen. Eine Absage, wegen dem Wetter wäre eine Fehlentscheidung gewesen.

Weitere Impressionen am Berg.





Nach der Bewirtung auf der Bergstation ging es im Regen per Bahn zurück ins Tal, mit Bus und Zug wieder nach Hause.
Es war doch ein gelungener Wandertag.



E.W.